

Ressort: Gesundheit

China: Neuer H7N9-Fall beim Menschen vermutet

Peking, 09.08.2013, 16:21 Uhr

GDN - Ein neuer Fall menschlicher Ansteckung der H7N9-Vogelgrippe wird in der südchinesischen Provinz Guangdong vermutet. Wie die chinesische Zeitung "Guangdong News" berichtet, wurde eine Frau in der Stadt Huizhou positiv auf den Erreger getestet.

Die 51-Jährige sei in schlechter Verfassung, 36 Menschen die sich in ihrer Nähe aufgehalten hatten, seien unter strikte medizinische Überwachung gestellt worden. Keiner von Ihnen habe bislang aber Symptome gezeigt. Die Provinzregierung habe ein Team von fünf Experten entsandt, um bei der Behandlung der Frau zu helfen. Die Patientin arbeitete nach Angaben der Zeitung als Schlachterin auf einem örtlichen Geflügelmarkt und habe sich dabei möglicherweise angesteckt. Bislang berichten die chinesischen Behörden von über 130 Fällen menschlicher Ansteckung, bislang seien 43 Personen gestorben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19287/china-neuer-h7n9-fall-beim-menschen-vermutet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com